Jeune Garde 9 se déplaçait à NEUVILLE EN FERRAIN 9

(JOURNEE 2 - Dimanche 7 Octobre 2018)

Xavier:

"L'équipe 9 revient de Neuville avec une petite victoire 8/6 mais qui fait du bien pour le compteur (5pts en 2 rencontres) avec le match nul de la semaine dernière qui laisse entrevoir un maintient en fin de phase je l'espère.

Pris à froid, nous avons été méné 1/4 avant de revenir à 4/4 avant les doubles qui ont été décisifs pour mener 6/4 puis nous avons conservé un point d'avance jusqu'à la fin en concluant par un dernier point mis par moi même pourtant peu confiant depuis le début de saison. (je vous explique pas le stress).

Merci à mes coéquipiers (Pierre et Lucas) qui ont une nouvelle fois bien joué aujourd'hui se donnant à fond sur chaque point.

Merci à Jean Pierre qui est venu nous renforcer ce matin en apportant aussi un aide précieux avec ses conseils.

Rendez-vous dans 3 semaines pour un match à domicile contre Bousbecque Wervicq pour confirmer le bon début de saison.

Et comme dirait l'autre : "VAMOS JGT !!!!!!"